



Protokoll Heimratssitzung

Protokollant: Hannes Wittmann

Sitzungsbeginn
19:35

Sitzungsende
21:21

Sitzungsdatum
07.11.2023

	Armin	Eavan	Erick	Hannes	Jan	Lars	Marvin	Nele	Nitesh	Jonas	Kashi	Silvie
Anwesend	X	X	X	X	X	X		X		X	X	X
Abwesend							X		X			

Gäste:

Tagesordnung

1. BEGRÜßUNG

2. GENEHMIGUNG DER HEUTIGEN TAGESORDNUNG

3. GENEHMIGUNG DES PROTOKOLLS DER SITZUNGEN VOM 24.10.23, VV, 23.11.22 UND 07.12.22

4. GÄSTE

5. BERICHT DES KASSENWARTS

6. KOMMENDE VERANSTALTUNGEN

- 6.1 HAUSI-FRÜSTÜCK
- 6.2 SPIELEABEND
- 6.3 LAB-DANCE-PARTY
- 6.4 BERGFEST

7. BERICHT UND THEMEN ZU DEN AUSSCHÜSSEN

- 7.1 STRESS
- 7.2 LAGERWART
- 7.3 FREIZEIT

8. BERICHT UND THEMEN DES VORSTANDES

- 8.1 LOKALE SATZUNG:

9. SONSTIGES

1. Begrüßung

2. Genehmigung der heutigen Tagesordnung

Abstimmung		Dafür	Dagegen	Enthaltungen
Genehmigung	Tagesordnung	10	0	0

3. Genehmigung des Protokolls der Sitzungen vom 24.10.23, WV, 23.11.22 und 07.12.22

Abstimmung		Dafür	Dagegen	Enthaltungen
Genehmigung	Protokoll	7	0	3

4. Gäste

- Magdalena: ist keine Bewohnerin, aber internationale Tutorin. Am 25.11. wollte sie den Partyraum haben. Wir wollten ihr den Partyraum geben. Wir machen ihr den Zettel fertig, bei Problemen würde Hannes den Partyraum stattdessen übernehmen.

5. Bericht des Kassenwarts

- Wir haben das Geld von den Seagulls (250€) bekommen. Alles andere hat sich nicht geändert.

6. Kommende Veranstaltungen

6.1 Hausi-Frühstück

- Armin redet mit Hausi, er ist wieder da

6.2 Spieleabend

- Es läuft nur schleppend trotz Werbung

6.3 Lab-Dance-Party

- Die Party ANT möchte, dass die Bechergläser aus Glas für die Bowle für den Anfang verwendet wird. Es gäbe 2 € Pfand.

Abstimmung		Dafür	Dagegen	Enthaltungen
Genehmigung	Bechergläser	9	0	1

- Die Party ANT würde ab 11 bis 12 mit Alkoholtester rumlaufen
- Es gibt wegen Gesundheitsproblemen einen Ersatz-DJ ab 12

6.4 Bergfest

- Es gäbe die Idee, die Party auf den Donnerstag zu legen, aber es gibt Konsens dagegen.

7. Bericht und Themen zu den Ausschüssen

7.1 Stress

- Die Gläser sind angekommen.

7.2 Lagerwart

- Kleidungsbox: Nichts zu berichten

7.3 Freizeit

- Tafel: Vergütung: Vorschlag: Strichliste für Leute, die zur Tafel gefahren sind, sollten die Leute an einem Abend darüberkommen, zahlen die Personen selber. Der Kassenwart würde es in eine Excel-Tabelle eingetragen werden. Alternativvorschlag ist, dass der Heimrat was vom jeweiligen Stressdeckel bezahlt. Dritter Vorschlag: Erster Vorschlag, aber jetzt wird einmalig der Stressdeckel bezahlt.

Abstimmung		Vorschlag 1	Vorschlag 2	Vorschlag 3	Enthaltungen
Genehmigung	Bechergläser	9	0	8	1

8. Bericht und Themen des Vorstandes

8.1 Lokale Satzung:

- Es wurde über die Genehmigung über den Betrag unter 25€ geredet. Es wurde ergänzt, dass berichtet werden soll, wenn Dinge gekauft werden, und dass der Kassenwart zustimmen soll.
- Es wurde über den die automatische Genehmigung von zur Verfügung gestellten Protokolle diskutiert.
- Es wird diskutiert, ob wir die nötige Menge Bewohner von 10% auf 5% setzen. Außerdem wurde der Unterschied zwischen Ordentlicher VV und Außerordentlicher VV geredet: Keine Satzungsänderung und keine Mitgliedsabsetzungen

Abstimmung		10%	5%	Enthaltungen
Genehmigung	Bechergläser	1	4	4

- Es wurde darüber geredet, dass wir über 1.000€ bei der VV berichten und über 5.000€ genehmigen lassen müssen.
- Es wurde diskutiert, welche Personen es braucht, um einen Heimratsbeschluss nichtig zu machen. Es gab Konsens, dass es die absolute Mehrheit der Ordentlichen VV braucht.
- Der Paragraph zum Stress wird vertagt, bis sich alle das Protokoll vom 21.12.22 und die Stressordnung gelesen haben.
- Es wurde darüber geredet, ob der QM-Ausschuss immer besetzt sein muss, es galt Konsens über ein ja.
- Es wurde über das Verhalten der Satzung bei Gesetzesänderung geredet.
- Es wurde darüber geredet, was darunter stehen soll, es wird am Ende 1. Vorstand oder Heimrat geschrieben.

9. Sonstiges

- Heimratspullis: Die Pullis sind noch nicht bestellt, weil die jeweiligen Konzeptionierungen noch nicht geschickt wurden. Fotos werden spätestens nächste Woche geschossen.
- Hannes möchte sich zwei der Glühweinkocher für den 09.12. ausleihen. Er bespricht dies mit Armin.
- Sitzungstermin: Jonas möchte den Sitzungstermin ändern. Es wird innerhalb dieses Semesters zu schwierig.